

Curso de Cocina Internacional

El I Curso de Cocina Internacional, organizado por Shougang Hierro Perú, fue todo un éxito. El chef Raúl Villacorta, ganador del Premio Latinoamérica Gastronómica, fue el encargado de dictar el curso organizado para las esposas de los trabajadores.

Fueron cincuenta las participantes que asistieron durante los tres días programados. Las clases fueron didácticas, prácticas y buscando una alimentación balanceada para beneficio de las familias. De esta manera, junto a los Servicios Médicos de la empresa, se busca prevenir enfermedades y dar mejores opciones para preservar la salud.

Este curso se suma al de Cocina Tradicional, también organizado por Shougang Hierro Perú; y al taller "Siempre Bellas" que ha incluido dos cursos de maquillaje y un curso de baile permanente que se desarrolla en la sede del Club de Empleados.

